

## Kerwe-Karten-Box-Turnier



Die Gemeindeverwaltung hatte am Samstag, 22. 8. zum alljährlichen Kerwe-Karten-Box-Turnier eingeladen, welches in diesem Jahr von Reimund Meier organisiert wurde. Gegen 13 Uhr hatten sich 24 Freunde des Kartenspiels im großen Saal der Neuen Pforte eingefunden. Die Erste Beigeordnete Andrea Franz begrüßte die Teilnehmer auch im Namen der Gemeindeverwaltung und freute sich, dass in diesem Jahr auch 2 Jugendliche mit dabei sind. Sie wünschte allen ein gutes Blatt, Glück und viel Spaß. Die Teilnehmer spielten gegen eine Startgebühr von fünf Euro in sieben Partien. Neben dem Wanderpokal der Gemeinde für den Gesamtsieger ging es um viele von Mutterstadter Geschäften gespendeten Sachpreise. Das Fahrrad war auch in diesem Jahr der Hauptpreis. Nach etwa drei Stunden war die Entscheidung gefallen und die Beigeordnete rief zur Siegerehrung auf. Der Gewinner des 36. Kerwe-Karten-Box-Turniers mit 2975 Punkten war Klaus Windecker, der auch das Fahrrad mit nach Hause nahm.. Den zweiten Platz belegte Herbert Huhn mit 2685 Punkten (im letzten Jahr war die Platzvergabe gerade umgekehrt) und 3. im Bunde war Karl Herancourt mit 2475 Punkten. Der Trostpreis, eine überdimensionale Brezel ging an Werner Hörle. Der Reinerlös des Turniers wurde auch in diesem Jahr wieder der Gemeindeverwaltung für soziale Zwecke zur Verfügung gestellt. Um die Tradition des Turniers am Kerwesamstag weiterhin aufrechterhalten zu können, freuen sich die Organisatoren immer über viele, auch junge Mitspieler.

*Amtsblatt vom 03. September 2015)  
(Test und Bild: Gerd Deffner)*